
Abnutzung Bremsbeläge
Beitrag von „Joachim“ vom 25. November 2005 um 13:26

Ich hab 40 tsd. runter und er bremst wie ne 1, obwohl ich mitunter sehr rabiat fahre. Meistens
fahre ich jedoch normal.
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